



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	14 November 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

HARI : KAMIS
TANGGAL : 14-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Lansia dan Penyandang Disabilitas dapat Bantuan Sosial

PARIAMAN, METRO
Kementerian Sosial RI kembali berencana melakukan penyaluran bantuan sosial permakanan siap saji untuk kelompok lanjut usia (lansia) dan penyandang disabilitas di Kota Pariaman untuk tahun anggaran 2025.

"Bantuan permakanan telah dimulai sejak tahun 2022, bantuan makanan siap saji yang terdiri dari nasi, lauk pauk, sayur, buah potong, dan air mineral diperuntukan bagi para lansia tunggal dan penyandang disabilitas," kata Kepala Dinas Sosial Kota Pariaman Muhammad Rum, kemarin.

Muhammad Rum menyebutkan, bantuan sosial ini adalah penyediaan makanan siap saji yang diberikan 2 kali dalam sehari serta dikelola oleh Kelompok Masyarakat (POKMAS) yang telah dilatih oleh Kementerian Sosial, mulai dari menyusun menu, memasak makanan



sesuai standar gizi serta mendistribusikan langsung ke tangan penerima manfaat.

Dengan adanya bantuan makanan ini, kata Rum diharapkan dapat menambah asupan gizi sebagai upaya meningkatkan imunitas lansia maupun penyandang disabilitas yang hidup dalam kemiskinan, kesendirian, kondisi sakit menahun menjadi permasalahan yang harus ditangani. Diharapkan juga dapat membantu lansia terlantar dan disabilitas untuk memenuhi kebutuhan makanan dan minumannya.

Rum mengatakan, kepastian tentang keberlanjutan program ini tertuang dalam surat yang dikirimkan oleh Kementerian Sosial tentang proses verifikasi dan validasi calon penerima bantuan yang akan dilakukan selama bulan November 2024.

"Kegiatan verifikasi dan validasi ini dilakukan untuk memastikan bahwa para penerima bantuan sosial permakanan ini memang benar-benar tepat sasaran sesuai kriteria yang sudah ditetapkan, salah satunya berasal dari keluarga miskin terdata dalam DTKS serta persyaratan teknis lainnya," sambungnya.

Muhammad Rum menambahkan, Dinas Sosial

MAKANAN UNTUK LANSIA—
Petugas Dinas Sosial Kota Pariaman, menyerahkan bantuan sosial permakanan siap saji untuk kelompok lanjut usia (lansia) dan penyandang disabilitas di Kota Pariaman untuk tahun anggaran 2025.

Kota Pariaman telah membentuk tim yang terdiri dari pekerja sosial serta pendamping sosial yang koordinasikan oleh Bidang Rehabilitasi dan Perlindungan Jaminan Sosial untuk mempercepat proses verifikasi agar seluruh calon penerima manfaat dapat segera di usulkan ke penerima manfaat.

"Seperti yang diketahui pada tahun 2024 jumlah penerima bantuan sosial permakanan siap saji untuk Kota Pariaman banyak 101 orang lansia dan 353 orang penyandang disabilitas disabilitas," tukasnya.

Untuk tahun mendatang diperkirakan terdapat penambahan calon penerima manfaat, karena Kota Pariaman dinilai sudah melaksanakan program serupa di tahun 2024, hal tidak lepas dari peran pendamping sosial dan angta POKMAS untuk memastikan bantuan sosial tepat waktu, tepat jumlah dan tepat kualitas. (efa)

